



東京赤坂ロータリークラブ
Weekly Report

2012~2013年度クラブテーマ
会長 尾関 武男

「僅かなことにも手を差し伸べよう、そして信頼と絆」
Give a hand to even to the small things. Build trust and bonds.



東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1130 / 2012. 12. 20

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

●本日の例会/ 2012年 12月 20日 第1237回

夜間例会・忘年家族会

会場: ANA インターコンチネンタルホテル東京
B1 「ギャラクシー」

18:00~ 例会 (17:30~ 登録開始)

18:30~ 忘年家族会

元宝塚娘役の大鳥れい氏リサイタル

●前回報告/2012年 12月 14日 第1236回例会

卓話:「大好き ドラえもん」

東京世田谷ロータリークラブ 別紙 壮一 氏



会長報告 :

◎千代田グループ浅川ガバナー補佐がお越し下さいました。

「ガバナー公式訪問、IM、インターンシップとご協力いただきましてありがとうございます。本日は御礼かたがた参りました。よろしくお願ひ申し上げます。」



◎本日卓話の別紙壮一様と浦山隆一様より東京世田谷 RC50周年記念式典のご案内です。

「東京世田谷 RC50周年式典を 2013年 3月



15日(金)ザ・プリンスパークタワー東京にて開催いたします。皆様のご参加をお待ちしております。何卒よろしくお願ひ申し上げます。」

ピアニスト泉様より: 2月7日(木)に主人の久住庄一郎テノール歌手が、東京文化会館にてリサイタルを開催いたします。是非足をお運びいただければ幸いです。



会員増強委員会: (西澤委員長)

地区より提唱の会員増強のための「SAKUJI」作戦についての説明です。『この作戦は、全国のロータリアンが遠くにいる友人、知人、親戚でロータリアンに相応しい方々を互いに推薦しあい推薦状を交換するというものです。ぜひとも多くの推薦状をご提出いただきたいと思います。集められた推薦状は全国33地区へ送付されますが、当地区へも全国から多くの推薦状が届くことになります。この「SAKUJI 作戦」で集められた推薦状の受入を希望されるクラブは地区会員増強委員会へ、登録用紙にご記入の上ご登録下さい。』当クラブは、理事会承認により「SAKUJI 作戦」へ登録いたしました。

社会奉仕委員会: (橋本委員長)

①12月10日~11日にインターンシップが実施されました。東京赤坂ロータリークラブでは会員の皆さんが積極的に受け入れて頂きました結果 47名の芝商業高校の生徒が参加致しました。インターンシップが無事終了した事の報告と合わせて皆様のご協力に感謝申し上げます。②お楽しみの忘年家族会も来週木曜日と迫りました。今年度の社会奉仕委員会では従来のチャリティーバザーではなくチャリティービンゴゲームを実施する事と致しました。本日の例会後に最終打ちあわせを致しますので関係者はお残り願います。

幹事報告 :

①1月18日はクラブ協議会です。今回のテーマは「休会制度についての協議」。従来の「各委員会 上半期活動報告・下半期活動計画」は、報告書・計画書を書面でお配りすることで代えさせていただきます。各委員会の委員長は、各委員会 上半期活動報告書・下半期活動計画書を12月末日までにご提出下さいようお願い致します
②2月22日(金)は地区大会です。出欠につきましては、12月中にお返事いただけますようお願い申し上げます。

慶事披露: 誕生祝

吉田 用親 君
(12月3日)

飯島 規之 君
(12月6日)

高須 康有 君
(12月23日)



出席報告 : 会員 40名/出席 22・欠席 18名

ゲスト : 別紙壮一(卓話/東京世田谷 RC)、近藤克也、早川恭彦、

ビジター : 浅川博道(千代田 G ガバナー補佐)、レトレ ロイック(東京 RC)、浦山隆一(世田谷 RC)
敬称略 5名

東京米山ロータリー E クラブ 2750 メークアップのすすめ

2012年11月18日、ホテルニューオータニで東京米山ロータリー E クラブ 2750 の加盟認証状伝達式が盛大に行われました。200人を超える会員が全国から参加しての国際色豊かな会でした。このクラブは、東京米山友愛ロータリークラブの子クラブになり会員は28名、内日本人10名、中国13名、韓国1名、ミャンマー1名、スリランカ1名、バングラデッシュ1名、インドネシア1名で、米山学友16名、一般が12名という構成の国際的なクラブです。

認証状伝達式の席で、このクラブに対するメークアップの仕方について説明がありましたので、以下の通り紹介します。

- (1) まずホームページ www.yoneyama-eclub.org にアクセスします。
- (2) ホームページの指示にしたがって例会に参加します。
- (3) 毎週、日曜日の午後8時から9時にインターネット上で例会を開催しています。例会は動画で配信されています。
- (4) 例会へのメークアップ参加は、それ以降24時間いつでも可能です。
- (5) 例会には30分以上参加しなければメークアップと認められません。
- (6) 例会に参加したら、感想、意見、提案など、なんらかのコメントを送ります。
- (7) 例会参加費は1,000円です。
- (8) (5)と(6)の条件を満たすと参加費支払いのメッセージが送られてきます。銀行振込みかクレジットカードの支払いかを選択して支払います。クレジットカードについては、ロータリーカードの取得を勧められました。取得費は無料です。

この手順は単純で、誰でも簡単にメークアップができると言わされました。

一度、是非この魅力的なクラブのホームページにアクセスしてみてください。
(大日方記)



12月 14日(金) / 9件 21,000円

累計 526,000円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

東京世田谷RC別紙壮一/「大好き ドラえもん」一生懸命話します。お聴きください。尾関武男/浅川ガバナー補佐ようこそ。又、本日卓話お願いしている別紙さん、よろしく楽しみにしておりました。飯島規之/誕生祝ありがとうございます。浅川ガバナー補佐お越しくださいありがとうございます。開発さんお疲れさまです。高須康有/誕生祝ありがとうございます。まだ、ギリギリ50代です。吉田用親/誕生祝いありがとうございます。年は言いたくないのですが、古稀を迎えました。西澤民夫/近藤さん、早川さん、よくいらっしゃいました。開発さんご苦労様です。清水實/明後日(16日の日曜)麻布区民ホールで入場無料の「ヘンゼルとグレーテル」を公演します。お近くの方は是非(ちらしあります)。橋本年男/別紙さん本日の卓話「大好き ドラえもん」大変楽しみです。開発てつ/ごぶさたしております。ソーラパネル事業をはじめまして、死にそうになります。忘れないでください。

世界でよいことをするために RI会長 田中作治

親愛なる朋友ロータリアンの皆さん、2012年は間もなく終わりを迎えようとしています。私たちが自ら定めた目標とその進捗状況を確認する時期です。目標に向けて、着実な成果を挙げているでしょうか。

目標は、高く、しかしながら、現実的であるべきだと私は強く信じています。目標は達成できる範囲内ではなく、多少の努力を要するものであるべきです。新たなチャレンジに挑めば、自分が予想もしなかった能力に気づくことがあります。

全地区で導入される未来の夢

2013年7月1日、私たちは、組織全体の新たなチャレンジともいるべき、「未来の夢」(ロータリー財団の新しい補助金モデル)を全地区で導入します。この未来の夢では、私たちが持てる限りのリソースをもって、最大限に「世界でよいこと」をするという、シンプルかつ重要な目標に向かって私たちは進んできました。そして、この目標達成のために、諸経費を減らし、説明責任、透明性、地元での管理を改善し、最も大きな影響をもたらせる分野に私たちの奉仕を集中しようと努めています。簡素化された補助金構成のもと、特に奨励されているのが、ロータリーの重点分野における奉仕です。重点分野には「平和と紛争予防／紛争解決」、「疾病予防と治療」、「水と衛生」、「母子の健康」、「基本的教育と識字率向上」、「経済と地域社会の発展」の6つがあります。これらは、世界各地のロータリアンがすでに長年にわたり活動を続けてきた分野です。そして、私たちはこれらの分野での持続可能性のあるプロジェクトを実施してきた経験や実績があります。

持続可能なプロジェクトで「世界でよいこと」を

長期的に大きな影響をもたらすプロジェクトを強調する未来の夢では、「持続可能性」に主な焦点が絞られます。簡単に言えば、持続可能なプロジェクトとは、ロータリーの資金をすべて投入した後も未永く世界に恩恵をもたらすプロジェクトです。こうしたプロジェクトの最たる例には、ポリオ撲滅活動があります。ポリオが撲滅されれば、その後も恒久的に、ロータリーの活動の恩恵が続きます。また、ポリオ・プラスから学んだ教訓はほかの活動にも応用できるでしょう。真に持続可能性のあるプロジェクトでは、計画と協力、長期的な視野、そして地域社会の人々を恩恵の受け手としてではなく、奉仕のパートナーとみなす取り組みが必要です。未来の夢を受け入れることは、これまでよりもっと野心的な視野を受け入れるということです。すなわち、世界の重要な問題に長期的そして真剣に、継続する方法で取り組もうとしているのです。これは私たちの奉仕にとって新しい考え方であり、このアプローチこそが、「世界でよいこと」をするためにロータリー財団の能力を一層高めてくれるものと信じています。(ロータリージャパンより)

●次回予告/ 2013年1月11日(金) 第1238例会

新年初例会

『新年のご挨拶』 会長 尾関 武男
『新春落語』 落語家 三遊亭 楽大

※ 12月21日(金)の例会はございません。
※ 12月28日(金)、1月4日(金)は、休会です。